

qui doit se terminer ainsi : « Et, ceci s'appelle le disciple. » Le pauvre, il ne l'a pas pris pour lui!

Et, plus loin, quand il vous montre réunis à la terrasse d'un café, avez-vous pris connaissance du passage où ce vieux grippe-sou laisse entendre qu'il vous a fait la charité? Combien vous a-t-il donné? un louis?

— Cent sous, articula mon oncle, avec un comique irrésistible.

Je poursuivis : « Avez-vous complètement renoncé à produire? »

— Oh, non! J'ai terminé des Mémoires. — Mon Dieu! que c'est drôle! — J'ai encore un volume de vers en préparation, et j'ai écrit quatre pièces de théâtre... pour Sarah-Bernhardt! s'exclama-t-il, en riant très fort.

— J'aime beaucoup le théâtre, mais je ne suis vraiment à l'aise que lorsque tous mes personnages sont assis et qu'ils vont causer.

— Ecoutez-moi, mon vieux, — je devenais très familier, — je vais vous faire une petite proposition et, du même coup, me montrer un directeur avisé. Voilà, je publie une petite revue littéraire, où je vous ai déjà exploité, — c'est beau une revue *littéraire!* — et je vous